

# 常任委員会クローズアップ 産業建設常任委員会のうごき

幕別町議会産業建設常任委員会は、幕別町商工会青年部と「持続可能な商工業の実現」をテーマに意見交換会を開催しました。

青年部からは、Instagram(インスタグラム)を活用した情報発信により活動の「見える化」が進んでいくこと、参加型企画や写真と簡潔な文章で継続しやすい投稿、部長自ら前面に立つ発信姿勢が成果につながっていることが紹介されています。

組織運営面では、旧来の慣習からの脱却や、負担の大きい事業の整理と新規事業を両立させるスクラップ・アンド・ビルトの取組の重要性が示され、役員の負担増や新規事業者の参加が難しいといった、青年部の持続性に関わる現状も共有されました。

加えて、本町・札内・忠類の3地区間の隔たりを乗り越えるため、地域ごとの特性を強みとして活かす「ビジョンマップ」の作成による一体感醸成が提案されています。また、雇用創出への支援、農業と商工業の連携強化、世代や地域をつなぐ「オール幕別」の実現に向け、議会に橋渡し役を期待する意見が寄せられ、委員会としてもこうした声を大切にしながら、今後の活動につなげていきたいと思います。

産業建設常任委員会 委員長 内山 美穂子

## 幕別町商工会青年部との意見交換会

(令和8年1月7日)



和やかな雰囲気、活発な対話の後に一枚



## 「幕別町を良くする仲間たち」幕別町商工会青年部の挑戦



### 主な活動と成果

Instagramフォロワー数、  
全国の商工会青年部で日本一!

ライブ配信抽選会やイベントでの  
PRが功を奏し、活動の認知度が向上。

「部員体験会」の実施で  
北海道一の部員増加数を達成

新規事業者などを対象に活動をアピールし、  
深刻な部員減少問題に対応。



新イベント  
「ハロウィン  
カーニバル」が大成功  
Instagramでの広報により、町外からも  
参加者が集まる人気イベントに成長。

### 課題と未来への提言

#### 世代交代と 多様性への対応

働き方や価値観の変化に合わせ  
「昔ながら」の組織から脱却する必要がある。



多様性



3地区(本町・札内・忠類)の  
壁を超える  
「オール幕別」の必要性

移住者から見ると、各地域の心理的な壁が町の一体感を妨げている。



持続可能な地域経済  
へのビジョン

農業を中心とした小規模事業者との  
連携と雇用創出が重要。

## コラム

米で始まり、熊で終わった令和7年。  
手に取って、読んでいただけることが大切!  
わかりやすく、簡潔に、お伝えできるよう活動  
していますので色々なご意見をお寄せください。

山端 隆治

議会広報広聴委員会  
委員長 酒井はやみ 副委員長 谷口和弥  
委員 塚本逸彦 山端隆治 内山美穂子  
長谷陽子 藤谷謹至

幕別町議会  
YouTubeチャンネル  
開設しました!

令和7年第4回定例会より  
YouTubeで議会中継を配信しています。

チャンネル登録をして  
いただき、お気軽に議会中継  
をご覧ください!



## ご意見を お寄せください

議会だよりをより良い  
紙面にしていくため、み  
なさんのご意見やご感想  
をお待ちしています。

議会への質問やご意見  
もお寄せください。



議会ホームページ

議会メールアドレス